



Pelindo Berbagi Kasih di Akhir Tahun, Santuni 150 Anak Yatim Piatu di Kota Makassar

Admin -- 02 January 2026

MAKASSAR, 1 Januari 2026 – PT Pelabuhan Indonesia (Persero) atau Pelindo kembali menunjukkan komitmennya terhadap masyarakat melalui kegiatan Bantuan Renovasi Panti Asuhan dan Santunan kepada 150 Anak Yatim Piatu dari 4 panti asuhan yang ada di Kota Makassar. Kegiatan peduli sosial ini merupakan bagian dari rangkaian “Refleksi Akhir Tahun 2025 dan Menyongsong Harapan Baru 2026”, sekaligus wujud nyata pelaksanaan Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) Perusahaan, Rabu (31/12/2025).

Program bantuan renovasi panti asuhan diberikan kepada Panti Asuhan Kasih Sayang dan Panti Asuhan Al Mujaadilah di Kota Makassar. Sementara santunan anak yatim piatu diberikan kepada anak-anak dari Panti

Asuhan Jannatul Mawa, Panti Asuhan Al Kautsar, Panti Asuhan Riskullah, dan Panti Asuhan Mulia Insani. Kegiatan ini tidak hanya menjadi agenda berbagi, tetapi juga ruang refleksi bersama tentang makna keberlanjutan, empati, dan tanggung jawab sosial Pelindo sebagai BUMN yang mengelola sektor strategis kepelabuhanan nasional.

Direktur Utama Pelindo, Arif Suhartono, dalam sambutannya menegaskan bahwa kepedulian terhadap lingkungan sosial merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari transformasi Pelindo.

“Menutup tahun dengan berbagi adalah bentuk rasa syukur kami atas kepercayaan dan dukungan yang diberikan kepada Pelindo sepanjang 2025. Anak-anak adalah harapan masa depan bangsa. Melalui kegiatan ini, kami ingin menghadirkan kehangatan, harapan, dan semangat baru bagi mereka untuk terus bermimpi dan meraih masa depan yang lebih baik,” ujar Arif Suhartono.

Dia menambahkan bahwa program TJSL Pelindo tidak hanya bersifat seremonial, tetapi dirancang untuk memberikan dampak yang berkelanjutan bagi masyarakat sekitar wilayah operasional perusahaan.

Senada dengan hal tersebut, Executive Director 4 Pelindo Regional 4, Abdul Azis, menyampaikan bahwa Pelindo Regional 4 secara konsisten menjalankan berbagai program sosial sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat di wilayah Indonesia Timur, khususnya Kota Makassar.

“Sepanjang tahun 2025, Pelindo Regional 4 telah melaksanakan berbagai kegiatan TJSL, mulai dari bantuan sosial hingga renovasi fasilitas panti asuhan. Ini merupakan komitmen kami untuk tumbuh dan berkembang bersama masyarakat,” ungkap Abdul Azis.

Program renovasi panti asuhan yang dilakukan lanjut dia, sebagai upaya meningkatkan kenyamanan dan kualitas lingkungan tempat tinggal anak-anak panti.

“Kami berharap bantuan yang diberikan hari ini dapat membawa kebahagiaan, sekaligus menjadi penyemangat bagi anak-anak dalam menyongsong tahun 2026 dengan optimisme dan kepercayaan diri,” tambahnya.

Suasana haru dan penuh kebahagiaan terasa dalam kegiatan tersebut. Anak-anak tampak antusias dan bahagia menerima santunan, sementara para pengurus panti menyampaikan rasa syukur dan apresiasi atas perhatian yang diberikan Pelindo.

Hasni, Pengurus Panti Asuhan Al Mujaadilah Makassar, selaku penerima manfaat program TJSL Pelindo, menyampaikan apresiasi mendalam atas kepedulian perusahaan terhadap anak-anak panti asuhan.

“Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Pelindo atas bantuan dan perhatian yang luar biasa. Renovasi panti asuhan yang telah dilakukan serta santunan hari ini sangat berarti bagi kami dan anak-anak. Ini bukan hanya bantuan materi, tetapi juga dukungan moral yang memberikan harapan dan semangat baru bagi anak-anak kami,” tuturnya.

Melalui kegiatan Refleksi Akhir Tahun 2025 dan Menyongsong Harapan Baru 2026 ini, Pelindo berkomitmen untuk terus hadir memberikan manfaat bagi masyarakat, sejalan dengan peran perusahaan sebagai penggerak ekonomi nasional yang berlandaskan nilai-nilai keberlanjutan, kepedulian sosial, dan integritas.

Memasuki tahun 2026, Pelindo berharap semangat berbagi dan kolaborasi ini dapat terus terjaga, sehingga keberadaan pelabuhan tidak hanya menjadi simpul logistik, tetapi juga sumber kebaikan dan harapan bagi masyarakat di sekitarnya.